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お茶の水女子大学に留学する人へ 

 

はじめまして。ナポリ東洋大学から来た交換留学生のサラです。宜しくお願いします。 

 

一年間の交換留学生としてもうすぐ留学が終了するところです。これは事実ですけれども

信じられないぐらいです。この経験を振り返ったらきっと様々な思い出が思い浮かぶでし

ょう。日本へ来る前に非常に心配したりワクワクしたりしていました。つまり、半分楽し

みで半分怖かったです。出発日のことは決して忘れません。日本で待っていることを何も

想像できなかった私は一人だけ飛行機に乗って 12時間ぐらいの旅の間ずっとずっと色々な

ことについて考えてしまいました。例えば、友達を作ることできるかどうか、そして日本

語能力をつけられるかどうか疑ってばかりいて全然眠れなかったです。 

 

もうすぐあなたたちも多分同じような

状況になるかもしれませんから、豊か

な留学生活を送るようにアドバイスを

二つさせていただきたいと思います。 

 

 

まず、東京。東京は大都市が好きな私

はちょうどいいと思っています。ここ

に来る前にも知っていましたけれども、

来日の後思ったより私は非常に気に入

りました。最初に私もちょっと怖かっ

たです。高層ビルはどこでもあって、電車の中では人込みで時々大変ですね。でも、楽し

いイベントがたくさんあって、美味しくて安い料理をどこでも食べることができて、ここ

にやりがいがあることがあふれています。ですから、東京にいる間にこの素敵な都市に住

むことの長所を生かしてください。 

 



続いて、人。五年間ぐらい日本語を勉強したのに、実際に日本が好きなれるかどうか全く

分からなかったです。日本に留学した友達の話を聞いただけでは、外国人の生活は難しく

て友達が作りにくそうでしたから、ちょっと大変そうだと思い込んでいました。日本に留

学する人には他の人の経験の話は役に立つに決まっています。その一方で、自分の経験は

他の人の経験と同じわけではありません。人によって違いますから、心配しすぎないで日

本にいるうちに自分なりの生活を送ってほしいです。 

 

来日する飛行機で悩んでいた自分と今の私と比べると、信じられないことに、この間には

友達も一杯作れて楽しくて大切な思い出もできました。確かにこの一年間の一番大事なこ

とは友達でした。お茶の水女子大学で会った人は本当に優しくて面白くて尊敬している人

です。自信がない私を彼女たちは応援していつも元気づけてくれました。今私の日本にい

る家族みたいな人に感謝感激しています。 

 

たくさんの友達ができたのは確かにお茶の水女子大学の影響に違いないです。人数はそん

なに大きくなくて、お茶大生の大部分

が外国に興味を持っていて、留学生に

対していい雰囲気があると思っていま

す。別の大学に留学している友達によ

ると、キャンパスで日本人と会える機

会があまりないそうです。お茶の水大

でその問題が絶対ありませんから、有

利だと思っています。 

 

皆さん、今日までお世話になって、心

から有り難いです。ことばで言い難いぐらいだから、私の感謝は通じるかどうかわかりま

せん。皆さんのおかげでで忘れがたい一年間を送りました。この間には私は非常に成長し

て将来なりたい自分になりつつあると思っています。先生方、ほかの留学生、お茶の水の

学生、国際課の方、大山寮の方、本当にどうもありがとうございました。 


